

Safari en Afrique du Sud pour les connaisseurs - un week-end au paradis

Une excellente cuisine, un personnel attentif, de magnifiques chevaux, un excellent terrain, des vues à couper le souffle et des chambres luxueusement aménagées décrivent très bien le pavillon 5* ainsi que sa réserve, que j'ai appris à connaître lors d'une visite d'un week-end chez notre partenaire. Situés à la frontière du Swaziland, les bâtiments du lodge sont construits sur une colline, qui offre les meilleures vues sur les vallées environnantes du Swaziland.

Par un vendredi ensoleillé, je suis parti dans ma voiture de location sur la belle route de Durban jusqu'à la côte pour connaître "le cœur de l'Afrique du Sud". Ma petite voiture doit d'abord gravir la colline escarpée - non sans qu'un gnou se mette en travers du chemin - avant que je ne sois récompensé par une vue magnifique et que je sois chaleureusement accueilli. Après un déjeuner avec Isabella, la propriétaire d'origine autrichienne, je fais une petite randonnée avec deux autres invités pour explorer la région. Chamu, notre guide, nous fait découvrir la flore locale et attire notre attention sur les animaux. Nous rencontrons plusieurs zèbres, un troupeau de gnous et quelques impalas.



De retour au gîte, nous profitons de la compagnie d'Isabella et d'Anthony, les hôtes, sur la terrasse de leur propre restaurant avec un délicieux menu à 4 plats. Ensuite, je suis autorisé à profiter de ma magnifique chambre, on en dénombre huit au total au lodge, chacune avec sa propre terrasse avec vue sur le magnifique paysage. Chacune des chambres est consacrée à un autre animal de la brousse africaine, j'étais par exemple dans la suite du lion. En raison d'un plafond très haut, les climatiseurs ne sont pas du tout nécessaires, car même les jours de grande chaleur, il fait agréablement frais dans les chambres. Pendant mon séjour, j'ai également été autorisée à voir la nouvelle suite "Lune de miel" et je suis fascinée par le design africain.



Pakamisa Lodge, piscine, Afrique du Sud pour les connaisseurs, safari à cheval
Pakamisa Lodge, faune à cheval.

Le lendemain matin, nous partons tôt pour les écuries, qui se situent dans la vallée et peuvent être atteintes rapidement en voiture. Nos chevaux ont déjà été brossés, mais nous sommes les bienvenus pour donner un coup de main.

En outre, nous (deux autres cavaliers allemands et moi-même) sommes présentés à chacun des nobles chevaux et aussi aux autruches, qui se trouvent à proximité des écuries. Outre les chevaux arabes, la harde de 30 chevaux compte également des chevaux de Boer, utilisés pour les randonnées, les entraînements et l'élevage. En plus des balades rapides pour cavaliers expérimentés, les débutants peuvent apprendre à monter à cheval et bientôt s'aventurer dans la campagne.

Maintenant que les chevaux sont prêts, nous commençons notre promenade avec nos guides Stephani et Moïse et après seulement quelques mètres, nous sommes ravis de voir des kudus, des nyalas, des gnous et des impalas. Après une longue

chevauchée - au cours de laquelle les chevaux se révèlent être extrêmement sûrs d'eux - nous sommes accueillis au milieu de la brousse par une merveilleuse table: un fabuleux petit déjeuner de brousse nous attend. Après cela nous continuons avec les chevaux à travers les plaines de la réserve, à part les nombreux phacochères, la chose la plus impressionnante est la rencontre avec un groupe de girafes, qui nous regardent avec curiosité. Les chevaux sont entraînés, ce qui rend les safaris à cheval dans la belle nature sauvage des montagnes inoubliables. De retour à l'écurie, je douche mon cheval avant de retourner au lodge pour me détendre au bord de la piscine et déjeuner avec une vue sur les plaines. En fin d'après-midi, je participe à une autre petite randonnée sur la plus haute montagne de la région jusqu'à un foyer, où l'équipe du lodge nous attend avec Sundowner. Avec de belles conversations nous profitons des derniers rayons du soleil et rentrons au lodge dans l'obscurité où, une fois de plus, un excellent dîner nous est préparé.

Le lendemain matin, nous profitons d'une autre balade animée, cette fois-ci avec des zèbres et leurs poulains, d'innombrables antilopes et girafes. Après un petit déjeuner préparé avec amour, nous devons nous dire au revoir - même si j'aimerais rester quelques jours de plus dans le luxe de l'isolement des montagnes africaines où l'on peut se détendre et profiter de la vue, comme au spacieux coin salon sur la terrasse de la maison principale, de la piscine avec ses chaises longues accueillantes, de la bibliothèque et enfin des terrasses des chambres. Après un chaleureux adieu, je repars en direction de Durban. Sur le chemin du retour, un gnou se trouve au même endroit qu'à l'aller...

Ce fut un séjour inoubliable pour moi, durant lequel tous mes sens étaient royalement gâtés - que ce soit par l'excellente cuisine, les nombreux animaux sauvages, la vue sur l'étendue sans fin au pied du lodge, les sons nocturnes de la brousse, les logements princiers ou la chaleur, par Isabella, Anthony et leur équipe. Pour résumer, ce séjour offre beaucoup de plaisir et de détente.

Lara de Breidenbach

Lien vers le programme:
http://equitour.fr/pegasus/f/reisen/afrika/suedafri_namib/paksta.htm